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«Родить» — обязательная «галочка» в жизни женщины?

  

Начну с того, мне уже скоро 30 лет. Я не замужем, и никогда не была. Детей нет.
От этого я не страдаю. Но, тем не менее, почти всегда находятся доброжелатели,
советующие родить поскорее, от кого-не важно, иначе «кто в старости стакан воды
принесёт»?

  

Ну, во-первых, ребёнок — это отдельная личность. Дети имеют свойство вырастать
и начинать жизнь самостоятельно. Когда ребёнок вырастает, он переходит в категорию
«просто родственники», ибо по мере роста ребёнка характер отношения между ним
и родителями сильно меняется. Так что стакан воды ожидать от выросших детей
по меньшей мере глупо.

  

Во-вторых, считаю, что ребёнок должен рождаться обязательно в браке. Брак-это
не средство рождения детей, а рождение детей — следствие брака. Как я уже писала
выше, дети — временное явление (поскольку рано или поздно они становятся
независимыми), а муж остаётся навсегда (не беру в расчёт разводы, поскольку это
результат деструктивных отношений). В браке супруг должен быть важнее ребёнка,
да и выходить замуж нужно по любви, а не по шаблону, неважно, будут ли в браке дети
или нет.

  

Ну и в третьих, если вы так советуете мне родить ребёнка, то уж будьте готовы взять
на себя помощь с ним и расходы на него. За свои слова надо отвечать.

  

Не хотите? Тогда лучше научиться следить за своим языком!

  

 Read Full Article

  

 1 / 1

https://zadolba.li/story/28354

